

Die tägliche Dosis Geronimo

Eine Drabble-Sammlung

Von _Delacroix_

Kapitel 47: Am Ende der Welt

Sie waren irgendwo im Nirgendwo. Von den Pilzkreisen war keine Spur mehr zu sehen und inzwischen sah jeder Baum wie der Andere aus. Sie hatten zwar Mateo verloren, doch den Weg hatten sie dabei nicht wiedergefunden. Es half wohl alles nichts. Es wurde Zeit, dass sie sich die Wahrheit eingestanden: Sie hatten sich verlaufen.

Er blieb neben einem Brombeerstrauch stehen.

„Gero?“

„Sind wir endlich da?“

Lorenzo schüttelte den Kopf. „Ich fürchte nein“, gestand er. „Schlimmer noch, ich fürchte, wir werden auch nicht bis zum Abendbrot zurück sein.“

„Was? Warum nicht?“

„Nun, weil wir irgendwo am Ende der Welt gestrandet sind ...“